

# 令和元年度 鏡野町中学生海外体験事業

令和元年8月13日から18日までの6日間、町内の中学生24人が海外体験事業に参加し、シンガポール共和国の学校での授業や校外学習、ホームステイなど貴重な交流をしました。(順不同 原稿のまま掲載)



マーライオン公園



チームビルディング@セントーサ島

## ● 鏡野中学校 岡田 桜子

私が一番印象に残った事は、違う言語でもつながるといことです。自分から思いを伝えることは難しいけど、こうやってつたえようとすることが大切だということが分かりました。ホームステイ先での日常会話、メイフラワー校・ヴィクトリア校との交流でこのような場面がありました。その時は自分から伝えることができなかったので今後の課題にしたいと思います。

## ● 鏡野中学校 藤田 彩菜

シンガポールに行く前はちゃんとしやべれるのかなど不安がたくさんあったけれど、いざ行ってみるととても優しくしてくださりうれしかったです。また、ホームステイ先の家族がすごく面白い人たちだったので、とても楽しい時間を過ごせました。ピクトリーライフ校、メイフラワー校の人たちとも思い出がつくれてよかったです。

## ● 鏡野中学校 岸 明香里

私は海外体験事業で多くのことを学ぶことができました。その中でも特に文化についてが心に残っています。日本とは違う文化が多くあり、実際にホストファミリーの方と生活して行く中で文化なども知ることができました。海外体験事業で学んだことを忘れず、もっと英語を勉強したいと思います。

## ● 鏡野中学校 笹井 さくら

私が驚いたことは、ヴィクトリーライフ校では宿題と午後の授業が無いことです。それは、生徒にストレスを与えないようにするためだということを知って、とても良い学校だなと思いました。シンガポールと日本の違いがたくさんありすぎて目が回るようなことばかりだったけど、とても勉強になって楽しかったです。

## ● 鏡野中学校 田後 颯之助

ぼくは、この海外体験事業でたくさんのことを学びました。それは、何事にも恐れず積極的に行動をするということです。なぜこのようなことを学んだかというと、ホームステイ先の母さんの姿が、誰にも恐れず自分から何事にも積極的にしている姿を見てこう感じたからです。本当に良い経験になりました。

## ● 鏡野中学校 笹井 愛斗

僕が驚いた事は、風水を意識して建物を建てたり地下鉄を造ったりしている事です。地下鉄に関しては、昔、地下鉄を造ると災害がおこり、風水師が「龍の怒りだ。」と言い、風水にちなんで線路の配置を変えたところ災害がおさまったという話を聞きました。僕は、シンガポールは、風水を大事にしている国なんだなと思いました。

## ● 鏡野中学校 井上 瑠菜

私は、この海外体験事業でシンガポールの文化や日本とは違う町の様子などにふれてみて、本当におどろくことばかりでした。たとえば高速道路に、お金がかからないこと、日本と料理名は同じなのに味付けが異なっていたりなどたくさん知ることができました。本当にたくさんの発見があつて面白かったです。

## ● 鏡野中学校 中江 巧

僕がこの海外体験事業で一番印象に残っているのは、ホームステイ先のホストファミリーです。わからないことを丁寧に教えてくれたりして、自分の息子のようにつけてくれたのが嬉しかったです。五泊六日のこの体験事業に参加できたことをこれから先の何かに結びつけられたらと思います。